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严厉查处违法燃放烟花爆竹行为

，构建平安

、和谐社会

。

永康市烟花爆竹全面双禁领导小组办公室

永康日报社

宣

□记者 田妙联

百人微电影受捧
众筹千万欲拍《红军巷》

继《梦开始的地方》喜摘巴黎电

影节“优秀短片奖”后，上个月，浙江

和通影视有限公司开始大片制作，

推出《红军巷》影视众筹项目。

和通公司总经理俞丽华介绍，

《红军巷》是一部反映红色革命家庭

为 背 景 的 情 感 伦 理 剧 ，计 划 投 资

5000多万元，目前，已进入剧本修改

调整阶段。

“我们前期已投入 400 万元，后

期还将追加 1000 万元，再加上 3 家

合作公司将投进来的 2000 万元，离

总投资成本还差 1600 万元，这部分

资金计划通过众筹而成。”俞丽华

说，相比其他城市通过众筹模式已

将影视业玩转得火热，我市影视公

司刚跃跃欲试已算“慢一拍”，这次

她们希望通过众筹找到更多志同道

合的合伙人，一起掘金影市。

除了大片外，一些迷你网剧、微

电影也掀起众筹热。这不，网络红

人秋裤大叔洗脑神曲《我想静静》就

被我市 100 位商家众筹改编为 10 多

分钟的同名喜剧短片。

“成本就两三万元，100个股东，

每人出资两三百元。”微电影导演初

阳介绍，《我想静静》可谓是我市本

土影视众筹的缩影，剧中主角都是

由各位股东本色出演，60%的人在剧

中都有露脸。

该片于 10 月初在永康影城首

映 成 功 后 ，不 仅 在 腾 讯 视 频 中 播

放，还在朋友圈大势推广。“我们通

过影视众筹找到新商业模式，得到

了品牌、效益双提升，以后还将积

极参与众筹更多影视作品。”投资

人之一爱明德国际名酒中心负责

人应爱民说。

影视众筹为募集资金
更是提前推广营销

事实上，近年来我市影视行业

发展已“显山露水”。截至目前，我

市共有大小影视公司、工作室400多

家，且已有 100 多家影视公司分享

1600万元政策红包。

影视众筹的优势也渐为人知

晓。“电影众筹虽为募集资金，但这

并不是众筹的主要目的。”市影视

办负责人陈永柯介绍，众筹更多的

是为了筹集人气，为电影宣传营销

出力。

以《大圣归来》为例，电影拍摄

完后，他们通过朋友圈为这部影片

募集宣传发行经费，最终获得了 89

名众筹者的投资，其中既有企业法

人参与，也有以孩子名义参与的投

资人。

“这次众筹不仅为他们带来了

资金，还为他们带来了无法估价的

口碑效应，人人主动宣传，自然票房

更卖座。”陈永柯说，《大圣归来》的

众筹实际上是在筹人气、筹口碑，利

用众筹这一方式为电影做营销。

我市拟引入天使资金
自建基金降低风险

影视众筹兴起的背后，依然难

掩盖影视投资领域的高风险现状。

“没 3000 万元的投资上不了院

线。”初阳说，电影众筹虽然解决了

资金难题，但它就像是一场赌博，想

盈利更多靠运气。

陈永柯也表示，受档期、同期

上 映 电 影、市 场 偏 好 等 多 方 面 因

素 影 响 ，加 之 影 视 众 筹 发 展 时 间

较短，相关运作体制尚未完善，存

在 一 定 技 术 风 险、信 用 风 险 和 管

理风险。

他建议投资者不能对影视众筹

过于乐观，影视众筹的商业模式还

需要不断完善，以降低投资风险。

目前，永康总部中心金碧大厦

3000 平方米的影视聚集区，已吸引

了数家影视公司入驻办公。为防止

有的影视公司把众筹作为圈钱的手

段，影视办正在做两手准备，左手计

划吸引天使投资，为那些想投资电

影但苦于资金缺口的企业圆梦；右

手自建永康影视基金，聚集永康大

小 400 多家影视公司，实现资源共

享，孵化永康影视产业。

陈永柯说，影视产业是一个专

业性很强的领域，通过影视办牵头

筹建影视基金，在专业选手中率先

众筹，成功率更高；同时还将设立专

家组，对众筹项目进行评估把关，降

低投资风险。

我市影视产业掀起一股众筹热
相关部门欲筹建影视基金降低投资风险

电影众筹已不新
鲜，但我市影视企业参
与众筹的却不多。自
永康壹禾影视有限公
司作为《大圣归来》联
合出品方，以众筹方式
参与了该影片投资，赚
回超 3 倍收益后，让不
少人看到了我市电影
众筹的潜力和希望，众
筹新手们跃跃欲试。

桑树下套种木耳
每亩增收三千二
□记者 田妙联

本报讯 11 月，并不是桑园的收获

季节，但海燕绿丝家庭农场内却见到了

几位忙碌身影。

11 月 25 日，市联农蚕桑专业合作

社技术员王文正拎着篮子，一头扎进桑

林里，面对着一排排白色的菌棒，顺手

就将冒出头的黑木耳采摘入篮。王文

正笑呵呵地说：“这桑枝条黑木耳是我

们今年刚套种的，已经采摘了好几拨，

等晒干后，一公斤能卖120元呢。”

联农蚕桑专业合作社有入股社员

400 多户，集服务、种植、加工、销售于

一体，去年被评为国家农民专业合作社

示范社。海燕绿丝家庭农场为该合作

社重点扶持的蚕桑基地之一，地处杨溪

水库水源地舟山镇外木坦村，农场共有

桑园面积300多亩。

往年，农户蚕茧养殖收益还不错，

年均鲜茧每公斤收购价约为 45 元，但

今年每公斤平均收购价降至 35 元左

右，虽然市里有保护价政策，但随着茧

价下跌，养殖成本上涨，效益确是没以

前高了。

为此，从 9 月开始，联农蚕桑专业

合作社就划出了 20 多亩“试验田”，套

种黑木耳、九头芥、生姜等农作物，实现

一地双收促增收。

“套种桑枝条黑木耳其实不难，其

技术含量都在菌棒上，菌棒我们主要采

用了桑枝段、石灰、木屑等原料，经高温

消毒后再放入菌种，套袋，打孔而成。”

王文正说，农户需要可直接采购菌棒，

在具体种养上，宜早晚浇水一遍，注意

晴天采摘即可。

从目前套种情况来看，效益不错。

该社技术人员施鹏算了笔账，桑园套种

黑木耳后，亩产干黑木耳约 60 公斤，产

值约 7200 元，抛去成本，一亩桑地还有

3200 元收益。生姜亩产可达 1000 公

斤，九头芥可达 1500 公斤，按目前市场

价，分别可创收 1800 元、2000 多元。

而且由于地处水源保护区，套种出来的

作物更生态，特别是黑木耳，营养成分

较普通木耳高不少，市场供不应求。

“下一步，我们还要充分利用冬闲

桑园，提高土地利用率，将套种、套养技

术推广给合作社社员，帮助他们实现增

收。”施鹏说，套种出来的农作物，他们

将跟蚕茧一样，进行统一种植，统一技

术，统一收购，统一品牌出售。

□通讯员 王文静 傅祁波

“快来看看，这车会‘变身’，在

这车上就能存钱、取钱，能为社保卡

改密码，还能办贷款，太神奇了，真

没想到现在偏远山村也能享受到如

此方便的金融服务。”近日，我市偏

远山村龙山镇吕南宅村村民吕春光

老人在车上办理完社保卡改密业务

后，连连竖指称赞。

当天，永康农商银行“变身车”

开进该村，一进场就吸引了百余位

村民速来围观，和吕春光一样，村民

们好奇地打量着这辆会“变身”的

车。其实，这是永康农商银行推出

的首辆“流动服务车”，也就是流动

金融便民服务车，它是在转眼间就

能变成一个标准金融服务网点的

“变形金刚”。

为解决偏远山区村民“出门难”

“办事难”问题，有效改善农村金融

服务，打通农村金融服务最后“一百

米”，永康农商银行积极探索并推出

了“流动银行”金融服务模式，深入

偏远乡镇、山区，将金融服务网点搬

到了村民的家门口。

“流动银行”服务模式以永康农

商银行专用流动服务车为载体，在

专用流动服务车上配置一个大型

LED 显示屏、一台存取款一体机、一

台 3G 无线设备、两个服务柜台、24

小时监控，配备 2-4 名工作人员及 2

名保安人员，组成迷你“移动银行”，

根据各个乡镇、村的实际需求，进村

入企、上山下乡，优先满足偏远山

区、城乡接合部农户、外来务工人员

的金融服务需求，在家门口、厂门口

为百姓办理基础金融服务。

据悉，仅一天时间，永康农商银

行“流动银行”办理业务量达 136

笔。截至目前，累计办理各类业务

350 余笔，获得村民的广泛称赞。下

一步，永康农商银行将以“流动银

行”服务模式为载体，持续深入各乡

镇、村开展更多深层次、广覆盖的服

务，让每一位永康人都享有基础金

融服务的同时，享受智慧化、现代化

的金融服务。

永康农商银行首个“流动银行”开进偏远山村
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桑叶地里桑叶地里采摘黑木耳采摘黑木耳。。


